

ROSSMANN verdoppelt Prämien für Olympia-Medaillen in Höhe von rund 1,3 Millionen Euro

19.08.2024 | Unternehmen

Wie viel ist uns der Spitzensport in Deutschland wert? Nach Olympia bleibt die Frage, welche finanziellen Möglichkeiten wir unseren Sportlerinnen und Sportlern bieten müssen, damit sie sich darauf konzentrieren können, Höchstleistungen zu erbringen. Viele bestreiten ihren Lebensunterhalt, bekommen geringe Zuschüsse. Schaffen sie eine Platzierung unter die ersten 8, erhalten sie Prämien der Stiftung Deutsche Sporthilfe – für die Gold-Medaille sind es 20.000 Euro, für Silber 15.000 und Bronze 10.000 Euro – honoriert wird allerdings ausschließlich der größte Erfolg.

Doch Sport ist ein Kulturgut, verbindet Menschen über Landesgrenzen hinweg und fördert einen gesunden Wettkampf. ROSSMANN wird daher aktiv die Olympioniken unterstützen und für die kommenden Sommerspiele in Los Angeles 2028 Medaillen-Prämien ausloben: In Anlehnung an die Prämierung der Stiftung Deutsche Sporthilfe.

Medaillen-Gewinner im Einzel sowie im Team erhalten für Gold 20.000 Euro, Silber 15.000 Euro und Bronze 10.000 Euro – aber: Wenn sie zwei Medaillen gewinnen, bekommen sie auch zwei Mal die Prämie! Mannschaften erhalten pauschal je Medaille 100.000 Euro.

In diesem Jahr wäre das ein Engagement von rund 1,3 Millionen Euro gewesen. „Wir hoffen, mit diesen Prämien einen finanziellen Anreiz zu schaffen – vielleicht sind es in 4 Jahren mehr Medaillen, die wir prämiieren können“, so Raoul Roßmann, Sprecher der ROSSMANN-Geschäftsführung. „Spitzensport muss sich lohnen und da ist nicht nur die Bundesregierung, da sind auch wir als Gesellschaft gefragt! Ich hoffe, dass wir nicht nur für Sportler einen Anreiz schaffen, sondern auch weitere Unterstützer motivieren können.“

Mit diesem Engagement will ROSSMANN zudem die Diskussion auch nach Olympia noch weiter lebendig halten, denn letztlich brauchen Spitzensportler den Freiraum Höchstleistungen zu erbringen und das ist nicht möglich, wenn sie sich um ihren Lebensunterhalt sorgen müssen. Leistung muss sich lohnen – daher hofft ROSSMANN auf weitere Unterstützer für unsere Olympioniken in Deutschland – egal, ob sie die Sportler der Olympischen Sommerspiele oder Winterspiele, Paralympics oder Special Olympics unterstützen. ROSSMANN ist nun schon zum zweiten Mal Unterstützer der Special Olympics Landesspiele, die 2025 in Hannover ausgetragen werden.

Die nächsten Sommerspiele finden in Los Angeles statt – die US-Amerikaner haben in diesem Jahr wieder einmal gezeigt, welche Leistungen durch eine erfolgreiche Sportförderung erzielt werden können. „Wir sollten in Deutschland die kommenden 4 Jahre nutzen,

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**



um unsere Sportler besser aufzustellen“, sagt Raoul Roßmann, „und wer weiß, was dann möglich ist.“

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**

